



5 Pièces

175 m²

Réf. SWIJU 2253

3 710 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison d'environ 175m2 est située dans une résidence fermée sur un beau terrain piscinable de 1.150m2. La plage est accessible à pied. La maison existante est composée d'un beau salon avec poutres apparentes et une cheminée, une cuisine ouverte et 3 chambres avec leurs salles de douche, dont une avec sa salle de bains. La maison d'invités est aménagé en grand studio avec kitchenette, salle de bain et mezzanine. La maison ainsi que celle d'invités sont orientées ouest pour profiter du soleil de l'après-midi et du soir. La position est très calme. La maison nécessite des rénovations. Il ...

This house of approximately 175m2 is located in a gated community on a beautiful plot of 1,150m2 with possibility to create a swimming pool. The beach is within walking distance. The existing house consists of a beautiful living room with exposed beams and a fireplace, an open kitchen and 3 bedrooms with their shower rooms, one of which has its own bathroom. The guest house is a large studio with kitchenette, showerroom and mezzanine. The house and the guest house are west facing to enjoy the afternoon and evening sun. The position is very quiet. The house requires renovations. There is a ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

